

# C I N E - T E A T R O - M U S I C A

## DESTACADOS

### JUAN PABLO IZQUIERDO TOMA LA BATUTA

Por primera vez en el año el nuevo director titular de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Chile, Juan Pablo Izquierdo, dirigirá la agrupación musical de la Casa de Bello. El debut —postergado por compromisos en el extranjero del maestro nacional— coincide con el noveno Concierto de Temporada Internacional de la orquesta universitaria. El programa incluye fragmentos de «Romeo y Julieta», de Sergei Prokofiev, el estreno de «Los heraldos negros», del compositor chileno León Schidlowsky y la «Sinfonía Nro 5», de Ludwig van Beethoven. *Viernes 6 y sábado 7, a las 19.30 horas. Teatro Universidad de Chile, Av. Providencia 043. Entradas desde \$2.000 hasta \$10.000.*

